



区民

かわ

5

版

年末・防火運動

12月15日～31日

山科区ごみ出しマナーNo.1宣言2007

山科区では、ごみ出しマナーNo.1の区づくりを目指して、今年も区民の皆さんや小学生の皆さん、ごみの出し方チェックやぬり絵の作成などに取り組みました。

地域での取組

10月29日から11月16日まで、各自治連合会を中心に、延べ1,500人がプラスチック製容器包装が正しく分別されているかどうかを点検しました。

参加した区民の方からは、「ラベルをはがさないペットボトルが混ざっていた」、「容器包装とそれ以外のプラスチックが分かりにくい」などの声が寄せられ、これらは山科まち美化事務所や環境局に届け、今後の分別収集に活かすことにしていました。



第19回市民スポーツフェスティバル

山階南体振チーム



11月3日開催のソフトボール大会決勝戦に出場した山階南体振チームは、伏見区代表チームとの激戦の結果、0対1で惜しくも敗れ、準優勝となりました。また、全市から141チームが参加したグラウンドゴルフ大会では、勧修チームが見事に優勝しました。

京都洛東ライオンズクラブ結成36周年記念事業



お兄さんお姉さんと一緒に、歌って踊る楽しいイベントに参加しませんか。お楽しみプレゼントや記念写真の撮影会もあります。

日時 平成20年2月11日(月・祝)
午後1時30分～3時30分(開場午後0時45分)

場所 山科地域体育館(柳辻西浦町1-12)

対象 3歳～6歳

募集人数 570名

参加費 無料

勧修寺菊花展表彰



勧修寺菊花愛好会の方による菊花展が勧修寺で行われ、次の方が表彰されました。

<主な入賞者>

大本山勧修寺門跡賞

林 忠司さん

京都市長賞

岩下 友行さん

小学生の取組

区内の各小学校では、11月中に、子どもたちがプラスチック製容器包装分別のぬり絵やごみ収集車のペーパークラフト作りに取り組み、ごみ分別の大切さなどについて話し合いました。



地域での取組



小学生の取組



分別クイズを実施

“ほたる”飛遊調査の結果

地域の皆さんの協力により、山科・醍醐地域の河川で5月から7月にほたるの飛遊調査を行い、昨年より2倍多い、884件も調査結果が集まりました。



22箇所の調査箇所で確認できた最多時の飛遊数の総合計は541匹で、昨年の300匹より約1.8倍に増加しています。

特に音羽川は、最も多く飛遊が確認されており、また、四ノ宮川は3年ぶり、高川では2年ぶりに、飛遊が確認されました。

これからも、ほたるが飛び交う「水と緑と歴史に彩られた山科」に向か、自然環境を守っていきましょう。

飛遊調査の詳しい結果は、お問い合わせください。

問合せ先 山科青少年活動センター(☎593-4911)

山科区民ニュースポーツ祭

11月11日には、グラウンドゴルフとソフトバレーボールが開催され、それぞれ熱戦が繰り広げられました。

グラウンドゴルフ

団体戦

| | | | |
|----|-------|-----|------|
| 優勝 | 陵ヶ岡学区 | 準優勝 | 大宅学区 |
| 3位 | 音羽学区 | | |

個人戦

| | |
|-----|----------------|
| 優勝 | 鶴山 治郎さん(陵ヶ岡学区) |
| 準優勝 | 辻 健司郎さん(小野学区) |
| 3位 | 中村 律子さん(大宅学区) |

ソフトバレーボール

| | | | |
|----|---------|-------|-----|
| 優勝 | 大宅B | 準優勝 | 鏡山A |
| 3位 | 山階A、大宅A | 優秀チーム | 百々 |

市チャンピオン大会(女子バレー・ボール)

11月18日に開催した大会に、区代表の鏡山体振チームが出場し、残念ながら1回戦で右京区代表チームに敗れました。

問合せ先 区まちづくり推進課(☎592-3088)

山科消防団出初式

1月13日(日) 午前10時～

新年恒例の出初式が、山科中央公園グラウンドで開催します。

消防団員による分列行進や気合の入った訓練を皆さんに披露した後、永年、消防団に従事している団員や消防団の活動に功績が認められる団員に対して表彰式が行われます。



地域の防火防災に向け、火災のない安全で安心なまちづくりに取り組んでいきます。

問合せ先 山科消防署総務課(☎592-9755)

実は冬に備える動物たちの大好きな食糧となっています。



残したい山科の自然

～区民の誇りの木～

八幡宮(勧修寺)
ツブラジイ(ぶな科)常緑高大
高さ17.5m 幹周4.20m

ツブラジイは、別名「コジイ」、「シイ」、「シイノキ」と呼ばれ、雌雄同株で関東地域から西の暖かい山地に生育しています。

樹皮は暗褐色でなめらかです。初夏に花が咲き、翌年の秋に球形から卵状球形で長さ6～13mmの堅果(ドングリ)が実ります。木の

かつて付近一帯はツブラジイの林で、この大木はその名残りと思われます。

の様子
昨年の出初式